
CTL du 29 septembre 2020

Déclaration liminaire

 

 Monsieur le Président, 

 

Vous nous convoquez aujourd’hui à un CTL dont l’Ordre du jour nous semble bien plat.

Nous allons parler de la formation professionnelle, qui est certes un sujet important. Mais en 

particulière, où nombre de stages ont été annulés, repoussés, déplacés…, ce n’est pas au centre des préoccupations de 

nos collègues. 

Les préoccupations de nos collègues, vous les citez dans le document sur le baromètre social, 

commencer par les suppressions d’emplois

leurs conditions de travail. 

Les préoccupations de nos collègues, c’est la volonté de préserver leurs missions qu’ils ont à cœur d’accomp

mieux dans un réseau qui permet encore un service public de qualité, bien réparti sur le département.

Les préoccupations de nos collègues c’est encore, depuis plus d’un an et demi, le rejet 

prétexte d’économies, que le dépeçage organisé de la DGFIP.

Les manœuvres visant à organiser la division entre les agents, prime COVID ou vol de jours de congés, n’ont pas 

réussi à entamer leur détermination à voir échouer ce projet !

Si le confinement vous a fait prendre d

démontré la force de notre réseau qui a su faire face et assumer ses missions. Les collègues corréziens l’ont bien 

compris, et ils sont toujours aussi déterminés à ne pas vous l

Parlez-nous, Monsieur le Président, de la trésorerie hospitalière, annoncée dès le début comme l’emblème du NRP, la 

première pierre, non pardon, le premier coup de hache visant à abattre le réseau.  Les grandes manœuvres 

préparatoires ne nous semblent pas encore  commencées

ensemble, ne soit abandonné ??? Nous ne pourrions que vous en féliciter, et avec nous  les collègues de Tulle Mun et 

Brive Mun qui ont toujours saisi toutes les occasions de vous exprimer leur rejet de cette dislocation de leurs services.

Parlez-nous, Monsieur le Président, de la fusion des SIE de Tulle et Ussel, que vous annonciez comme quasi faite lors 

des réunions sur les LDG début juillet, mais q

alors que nous avons longuement abordé le sujet de l’entraide entre ces deux services. Auriez

Nous ne demandons pas mieux, et nos collègues aussi…

Et l’impôt, qui devait finir de quitter les trésoreries au 1

contribuables, qui ont pu conserver un peu plus leur service de proximité …. Et maintenant

le gouvernement utilise le prétexte du  Covid pour limiter nos d

n’est cependant pas un bâillon et ne peut nous obliger à 

service public républicain, et le statut,  pas plus qu’il 

 entreprise de destruction de notre administration
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particulière, où nombre de stages ont été annulés, repoussés, déplacés…, ce n’est pas au centre des préoccupations de 

vous les citez dans le document sur le baromètre social, 

emplois qu’ils voudraient voir cesser car c’est le principal

Les préoccupations de nos collègues, c’est la volonté de préserver leurs missions qu’ils ont à cœur d’accomp

mieux dans un réseau qui permet encore un service public de qualité, bien réparti sur le département.

Les préoccupations de nos collègues c’est encore, depuis plus d’un an et demi, le rejet 

es, que le dépeçage organisé de la DGFIP. 

Les manœuvres visant à organiser la division entre les agents, prime COVID ou vol de jours de congés, n’ont pas 

réussi à entamer leur détermination à voir échouer ce projet ! 

Si le confinement vous a fait prendre du retard dans vos réformes destructrices, Monsieur le Président, il a surtout 

démontré la force de notre réseau qui a su faire face et assumer ses missions. Les collègues corréziens l’ont bien 

compris, et ils sont toujours aussi déterminés à ne pas vous le laisser détruire. 

nous, Monsieur le Président, de la trésorerie hospitalière, annoncée dès le début comme l’emblème du NRP, la 

première pierre, non pardon, le premier coup de hache visant à abattre le réseau.  Les grandes manœuvres 

emblent pas encore  commencées… A moins que ce projet, ou mieux le NRP dans son 

??? Nous ne pourrions que vous en féliciter, et avec nous  les collègues de Tulle Mun et 

si toutes les occasions de vous exprimer leur rejet de cette dislocation de leurs services.

nous, Monsieur le Président, de la fusion des SIE de Tulle et Ussel, que vous annonciez comme quasi faite lors 

des réunions sur les LDG début juillet, mais que lors du CT du 9 juillet, vous avez bizarrement passée sous silence, 

alors que nous avons longuement abordé le sujet de l’entraide entre ces deux services. Auriez

Nous ne demandons pas mieux, et nos collègues aussi… 

evait finir de quitter les trésoreries au 1
er
 janvier 2020 ? Il est resté, bonne nouvelle pour les 

contribuables, qui ont pu conserver un peu plus leur service de proximité …. Et maintenant

le gouvernement utilise le prétexte du  Covid pour limiter nos droits à nous réunir et à manifester, mais le masque 

n’est cependant pas un bâillon et ne peut nous obliger à taire notre volonté de nous  battre pied à pied pour défendre le 

pas plus qu’il  n'empêchera nos collègues d’exprimer leur opposition à

de notre administration! 
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